
3 Pièces

170 m²

Réf. LVS-2198

8 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Splendide appartement en cours de rénovation situé dans la Résidence

de standing Beverly  Palace.  Ce bien offre  un spacieux salon lumineux

donnant sur une profonde terrasse avec vue panoramique sur le port et

le  rocher,  deux  belles  chambres  avec  leurs  salles  de  bains  privatives,

une  cuisine  indépendante  qui  sera  équipée  luxueusement.  Une

occasion  rare  de  vivre  dans  le  luxe  et  le  confort  avec  des  prestations

haut de gamme. Ne manquez pas cette opportunité exceptionnelle.Cet

appartement  sera  livré  en  décembre  2024.Ce  bien  de  prestige  se

compose de : Un hall d'entrée, un séjour donnant sur une ...

Splendid  flat  currently  being  renovated  located  in  the  Beverly  Palace  luxury

residence.  This  property  offers  a  spacious,  light-filled  living  room  opening  onto  a

deep  terrace  with  panoramic  views  of  the  harbour  and  the  rock,  two  beautiful

bedrooms with en suite bathrooms, and a separate kitchen that  will  be luxuriously

equipped.  A  rare  opportunity  to  live  in  luxury  and  comfort  with  top-of-the-range

amenities.  Don't  miss  this  exceptional  opportunity.This  flat  will  be  delivered  in

December  2024.This  prestigious  property  comprises  :  An  entrance  hall,  a  living

room opening onto a large terrace, ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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